



## Gracias 2020 y bienvenido 2021 a la familia IDEP

Por: Lina María Echeverry Cabeza

Nuestro director, Alexander Rubio Álvarez, en un acto de gratitud y como cierre de ciclo, despide el año 2020 y le da la bienvenida al 2021:

Quiero decirle a la familia IDEP que el año 2020 me deja en el área laboral, una serie de conocimientos profundos de resiliencia y de empatía. No puedo dejar de lado el agradecimiento enorme por esta valiosa oportunidad de liderar la investigación, los ejercicios de innovación y de reconocimiento para los maestros y maestras de la ciudad, y por la posibilidad de volver algunos de sus sueños realidad, además de poderles apoyar en las dinámicas de su día a día generando inspiración.

Para el 2021 tengo proyectado continuar en los ejercicios de investigación y en el trabajo de reconocimiento a los maestros y maestras; así como seguir prestando apoyo a las comunidades de aprendizaje.

Seguir abriendo puertas a nivel nacional e internacional, para que las personas dedicadas a la docencia se beneficien de estas articulaciones que estamos desarrollando con el trabajo de las 'Incentiva', de maestros y maestras que inspiran; y continuar con el ejercicio que hemos realizado de acompañamiento a los procesos de investigación, semilleros, redes y colectivos, hacen parte de mis sueños para el año entrante, como director del IDEP.

También seguiremos generando para el 2021, ese fortalecimiento de las acciones de investigación, innovación e inspiración; del mismo modo que seguiremos potenciando para que el Instituto sea reconocido como uno de los mejores a nivel de Colombia, de América Latina y del mundo.

Anhelo que sigamos trabajando como grupo consistente, que seamos un equipo que trasciende su dinamismo, su felicidad y su entereza, propia y característica de esta familia IDEP.

Deseo que podamos seguir haciendo realidad los sueños de los maestros y maestras de la ciudad, y, además, que continuemos consolidándonos desde la investigación, desde las publicaciones, desde la escritura, desde el impacto, desde los seminarios internacionales y desde la interlocución con otros actores.

"Familia IDEP, en el 2021 sigamos posicionando la educación en primer lugar".

Alexander Rubio Álvarez  
Director IDEP

# Saludo de año nuevo

Por: Luis Eduardo Reyes.

Este 2021 es el año que recibimos como habitantes del planeta con más esperanza que cualquier otro año de la historia reciente, salvo otra referencia que pueda hacer una persona muy mayor que, a partir de su sabiduría, pueda indicarnos.

Anhelamos que estas circunstancias que estamos viviendo sean asunto del pasado, que conservemos a nuestros familiares y a nuestros amigos, en particular por saber que cada encuentro próximo tendremos en cuenta, más que nunca, el significado de una despedida: no sabemos si nos volveremos a ver. Por eso, muchas despedidas son pletóricas de emoción. Ahora sabremos que, si dejamos de vernos por cualquier circunstancia, queda en nosotros haber expresado sin reservas nuestros afectos.

Todos los acontecimientos están llenos de esperanza. Varias empresas multinacionales desarrollaron vacunas, cada cual con sus características. Todo nos hace pensar que para este 2021 tendremos muchas herramientas para allanar los caminos que se nos presenten, con mucho más vigor, con la certeza de llegar a buen puerto y con ilusiones renovadas. Todo con tal de tener como telón de fondo que nuestra vida es lo más valioso, que somos únicos, que lo maravilloso es que pienses de manera autónoma, que cada cual aporta con su forma particular de ver la vida y ese es un hecho extraordinario.

Triunfaremos, seremos vencedores de todas las situaciones que se nos han presentado y de las nuevas que vendrán; respaldados por el amor mutuo y el reconocimiento de las maravillas del otro, nos haremos invencibles. Conformamos una comunidad colmada de valores, con propósitos constructivos en la vida, por eso tenemos una vida tan valiosa; para donde quiera que miremos, encontraremos bondad, solidaridad, heroísmo, honestidad, capacidad de servicio, ayuda desinteresada y muchas otras virtudes que habremos experimentado o de las que habremos sido objeto.

Con la fuerza del bien, con la tenacidad y la creatividad que nos caracteriza y con lo mejor de nuestras virtudes, el año 2021 será maravilloso porque aprovecharemos las enseñanzas que nos dejó el año que se va.



## Entrevista a Lilia Amparo Correa Moreno

**Profesional Universitario de Servicios Generales de la Subdirección Administrativa Financiera y de Control Disciplinario - Funcionaria de planta**

Por: Luis Eduardo Reyes.

Luis Eduardo Reyes (L.E.R.)

¿Cuánto tiempo hace que te vinculaste con el IDEP?

Lilia Amparo Correa Moreno (L.A.C.M.)

Mi nombre es Lilia Amparo Correa Moreno, soy de Gramalote, Norte de Santander. Mi vinculación con el IDEP es aproximadamente hace 23 años larguitos. El IDEP me ha permitido crecer, tanto personal como profesionalmente.

L.E.R.

### ¿Cómo fue tu proceso de vinculación?

L.A.C.M.

Yo llegué al Instituto por intermedio de un jefe de la oficina jurídica. Con él trabajé en el Hospital de Kennedy; se llamaba el Dr Eduardo Pardo, iniciamos ahí, por contrato; luego hubo concursos, me presenté a concurso de secretaria, gané el concurso y me vinculé cuando el IDEP existía en el Eduardo Santos.

L.E.R.

### ¿Cómo está conformada tu familia?

L.A.C.M.

Mi familia está conformada por el papá de mis hijas; mi hija mayor, que tiene 24 años (cuando llegué al IDEP ella tenía un añito), y mi hija menor que tiene 12 años.

L.E.R.

### ¿Cuál ha sido el mayor aprendizaje que has obtenido de tu experiencia de trabajar con el IDEP?

L.A.C.M.

Mi mayor experiencia en el Instituto es mi realización como profesional; he crecido, he compartido mucho con los docentes, me encanta la misión que tiene el instituto. En 1997 que fue cuando ingresé, yo me acuerdo de una visión que tenía: ¿yo solo veía que era en el año 20...? queríamos que el IDEP fuera reconocido nacional e internacionalmente. Hemos vivido muchos procesos, muchas administraciones, pero veo que el IDEP va en buen camino y el IDEP es el amigo de siempre del maestro.

**FELIZ CUMPLEAÑOS**



**ENERO 2021**

|                             |    |
|-----------------------------|----|
| MARTHA YULIETT YAVER LICHT  | 03 |
| LUIS MIGUEL BERMÚDEZ G      | 16 |
| LUZ M MARTÍNEZ H            | 27 |
| ELSA IVONNE VALENCIA CHAVEZ | 28 |
| MELISA LÓPEZ HERNÁNDEZ      | 31 |

